DANKSAGUNG

Liebevolle Erinnerungen sind wie funkelnde Sterne, die wärmend in unseren Herzen strahlen.

Mike Kamm

Allerherzlichsten Dank an seine über alles geliebte Freundin Mareike.

Ein Tag ohne ihr Lächeln war für Mike ein verlorener Tag.



Ganz besonders danken wir allen seinen Verwandten, wunderbaren Freunden und Wegbegleitern, die sich mit Mike freuen und mit ihm lachen konnten.

Es hat uns tief bewegt, dass so viele Menschen unseren Mike mochten und schätzten und gern mit ihm zusammen waren.

Allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme und ihr tiefes Mitgefühl auf so vielfältige Art zum Ausdruck brachten, danken wir von Herzen.

Im Namen aller Angehörigen:

Dietmar, Christine und Kai Kamm

Heilbronn, im Januar 2015